



Deu prevé encauzar “esta semana” la solución a los dos déficits del Campus

● Problemas de índole “burocrático” retrasan la construcción de las dependencias deportivas y la red de comunicaciones

A. Q. CEUTA

La consejera de Educación, Cultura y Mujer de la Ciudad Autónoma, Mabel Deu, espera encauzar de forma definitiva “esta semana” la solución definitiva a los dos problemas que el decano de la Facultad de Educación y Humanidades de la UGR en Ceuta, Ramón Galindo, señaló el pasado viernes como principales lastres del nuevo Campus Universitario: la falta de instalaciones deportivas y la ausencia de la red definitiva informática y de telecomunicaciones.

Según explicó ayer el miembro del Ejecutivo local en declaracio-

nes a ‘El Faro’, en ambos casos se trata de cuestiones de una u otra forma enquistados por cuestiones “de naturaleza burocrática o administrativa”.

Sobre las instalaciones deportivas a construir en el edificio anexo al antiguo acuartelamiento del Teniente Ruiz, Deu precisó que existe una controversia entre los técnicos de la UGR y los de la Ciudad Autónoma sobre la documentación necesaria para licitar el proyecto de ejecución de obras, que se cofinanciarán por parte de ambas instituciones. En relación con la red de Nuevas Tecnologías, la consejera ha pedido las certificaciones completas de los trabajos realizados en esa materia en el Campus para, con los papeles en la mano, “convocar, si es preciso, una reunión entre los técnicos de la UTE constructora y los de la Universidad de Granada que sirva para aclarar si existen o no déficits en las obras realizadas”.

Galindo repitió ayer que la Facultad está “contenta” con la “gran colaboración” de la Ciudad pero reiteró que “seguimos sin tener toda la telefonía fija o la red informática estable definitiva y, aunque sean flecos, hay que arreglarlos ya”.



EL FARO

Galindo ha reclamado que se resuelvan este curso las carencias del Campus.